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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

hôpitaux
Question écrite n° 20172

Texte de la question

M. Bernard Perrut attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur le rapport de
l'inspection générale des affaires sociales qui porte un jugement sévère sur la gestion des personnels des
hôpitaux. Il souhaite connaître quelles mesures elle entend prendre pour mettre à profit tout le potentiel des
ressources humaines et hospitalières publiques, rénover la gestion des personnels, réduire les rigidités afin de
mettre fin à des situations jugées abusives par l'IGAS concernant le recrutement, la rémunération et la gestion
de la vie professionnelle.
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